

L'Éducation **À** la citoyenneté **et** à la solidarité internationale



Présentation

L'Éducation à la Citoyenneté et à la Solidarité Internationale (ECSI) est une démarche éducative dont la finalité est de favoriser la contribution individuelle et collective à la construction d'un monde juste, solidaire et durable.

Cool'eurs du Monde vous accompagne à construire et réaliser des projets autour des questions de citoyenneté, d'interculturalité, et notamment du développement durable, en s'appuyant sur le témoignage de volontaires à l'étranger pour partager avec eux leurs expériences et échanger avec nos écoles et associations partenaires.



Nos actions en milieu scolaire et péri-éducatif

Des interventions ponctuelles qui complètent l'enseignement scolaire pour aborder la question de la solidarité, de l'ouverture au monde et du développement durable en découvrant le quotidien d'autres enfants du monde. Les jeux et animations permettent aux enfants de se questionner sur leur propre quotidien tout en s'informant et en s'enrichissant d'autres cultures.

Plusieurs dispositifs peuvent **soutenir votre projet** mené sur plusieurs semaines ou mois :

- ❑ Les Juniors du Développement Durable
- ❑ Les ateliers péri-éducatifs
- ❑ Le Bien être au collège
- ❑ Planète Précieuse
- ❑ Initiatives Pédagogiques



Nos actions d'ECSI sont multiples

- ❑ Ateliers et projets de sensibilisation, d'animation
- ❑ Mobilisation citoyenne
- ❑ Mise en place de groupes d'échanges, de réflexion, de capitalisation
- ❑ Mise en réseau, processus concertés d'expérimentation

Les programmes et campagnes nationales

L'association participe chaque année à plusieurs programmes nationaux :

- ❑ La Semaine de la Solidarité Internationale
- ❑ La Semaine du Développement Durable
- ❑ La semaine de lutte contre les discriminations

Ces semaines thématiques sont l'occasion de **sensibiliser votre public** à ces problématiques et de construire une dynamique citoyenne.

